



## Poder y dinero/Víctor Sánchez Baños

Inicio / Opinión

🕒 6:50

06 de noviembre de 2019

Víctor Sánchez Baños/Quadratín Chiapas

Provident, que en México dirige David Parkinson, fue galardonada por cuarto año consecutivo con el Sello Dorado a la Excelencia, que otorga ProDesarrollo, red de microfinanzas en México, por su compromiso con la transparencia, la regulación y la ética en el sector. Con 16 años en el país, Provident es una de las tres microfinancieras más grandes de México y es líder en préstamos personales a domicilio, dando acceso al crédito a más de 860 mil clientes en 25 estados de la República. Forma parte de la red durante más de 10 años, contribuyendo a la inclusión financiera y al desarrollo de una industria microfinanciera sana y sólida. Por su parte, ProDesarrollo, que lidera Claudia Revilla, es reconocida como la red de microfinanzas en el país que establece las mejores prácticas y estándares de cumplimiento en la industria

<https://chiapas.quadratin.com.mx/opinion/poder-y-dinero-victor-sanchez-banos-173/>